

Presentan en La Habana proyecto sobre cambio climático



Por: Lorenzo Oquendo-RHC

La Habana, 7 feb (RHC) El proyecto de la tercera comunicación nacional y primer reporte de actualización bienal a la convención marco de Naciones Unidas sobre cambio climático fue presentado este miércoles en La Habana.

El documento informa sobre las fuentes de emisión y absorción de los gases de efecto invernadero no controlados por el Protocolo firmado en Montreal, Canadá, para proteger la capa de ozono, además de medidas destinadas a facilitar adecuada adaptación al cambio climático.

Cuba presentó anteriormente dos comunicaciones nacionales a la convención de Naciones Unidas, una en el 2001, la segunda del 2015 y ésta del presente año con la participación del Ministerio de Comercio Exterior e Inversión Extranjera, el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo -PNUD-, el ministerio de Ciencia, la Agencia de Medio ambiente y el Instituto de Meteorología de nuestro país.

Este proyecto cubano realizará igualmente inventario de emisiones y remociones de gases de efecto invernadero, evaluación integrada de los impactos del cambio climático, contribución al plan del Estado de enfrentamiento a irregularidades atmosféricas y necesidades específicas de atención pública por el calentamiento global.

Eduardo Planos, investigador en el Instituto cubano de Meteorología, explicó que internacionalmente se trabajó con el acuerdo de la convención de París para no exceder más de uno y cinco décimas de grados centígrados la temperatura global, aspecto que es imprescindible alcanzar a pesar de la retirada del gobierno de Estados Unidos de esos tratados sobre enfrentamiento al cambio climático.

Web Radio Habana Cuba.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/154625-presentan-en-la-habana-proyecto-sobre-cambio-climatico>



Radio Habana Cuba